

こんにちは！

エミリー & テレサ です！

エミリーとテレサは広見町・日吉村の国際交流員としていろいろと活躍してきました。二人はその人柄で町・村民の皆さんに愛されています。1月からは「鬼北町」の国際交流員として今まで以上に活躍してくれることでしょうか。二人から町民の皆さんにメッセージが届いていますのでお伝えします。

鬼北町の皆さん、こんにちは。
私はカナダからきたエミリー・ウーです。
国際交流員として日吉に来てから1年と4カ月になりますが、町村合併のため、今度は鬼北町の国際交流員として勤めさせていただくことになりました。

生まれは台湾ですが、小さいころにカナダのブリティッシュ・コロンビア州のバンクーバー市に、家族と一緒に移民しました。そのため、中国の標準語であるペキン語も英語も話せます。そして、カナダのブリティッシュ・コロンビア大学で日本語の勉強を始めました。そこで、日本語と国際関係を専攻し、現在は大学院の外交学科に在籍しています。

日本での生活はこれが二度目で、一度目は3年前、東京外語大学に10カ月間交換留学したときです。その時に大変楽しい思いをしたので、卒業後早速日本に戻って働くことにしました。それで国際交流員という仕事についたのです。

さて、私は仕事として、小学校と中学校の訪問以外に文化講座や語学教室も行っています。また、住民との交流と異文化理解を進めるため、地元の文化、スポーツサークルに参加したり、イベントなどの企画をしたりしてきました。これからも皆さんの国際交流のための力になりたいと思います。鬼北町で国際交流員として一生懸命頑張りたいと思います。私や他の外国人に会ったら、遠慮せず気軽に声をかけてくださいね。お世話になるとと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。



Happy New Year, Everyone! 広見町の国際交流員だったTeresa Sophia Ruman (テレサ・ソフィア・ルーマン)です。広見に来て3年になります。

まず自己紹介をしたいと思います。私は、アメリカのテネシー州に生まれました。私たち家族は、アメリカ国内の色々なところに引越しました。父と義理のお母さんと二人のお姉さんは、オハイオ州のシンシナティ市に住んでいます。母ともう一人のお姉さんとお兄さんは、ニューヨーク州のシラキューズ市に住んでいます。シラキューズ市は、ニューヨークのイメージと違って、近くにあるアパラチア山脈の燃えるような紅葉が有名な、大自然の中にある美しい町です。

私は、ニューヨーク州のハミルトン村にあるコルゲート大学を卒業しました。政治とアジア研究を専攻していました。専攻以外に日本語も勉強していましたし、京都に5カ月ほど留学したこともあります。趣味は読書と文章を書くことです。未来の夢はありすぎて困っています。幼稚園の教員や看護師、作家にもなりたいですね。

これからも鬼北町でよろしくお願ひいたします。